



Un été 100 % classique!

Le gouvernement du Québec est heureux de s'associer au succès du Festival Orford Musique, un événement d'envergure qui attire près de 25 000 personnes chaque été.

Vitrine exceptionnelle pour les musiciens de renom et de la relève, Orford Musique propose une expérience unique pendant laquelle ils partagent leur talent et leur amour pour cet art avec les festivaliers. Cette année, les œuvres du compositeur Johannes Brahms sont à l'honneur. Le programme, composé de concerts professionnels et d'activités pour les familles, permet au public de découvrir des artistes d'ici et de l'étranger et d'admirer des expositions d'arts visuels.

Orford Musique met en lumière le savoir-faire des acteurs de notre industrie événementielle, et nous félicitons l'équipe pour ce beau rendez-vous. Nous invitons les touristes à profiter de leur séjour pour explorer les environs et les nombreux attraits qu'offre l'Estrie.

Bon festival!

La ministre du Tourisme
et ministre responsable des régions
de Lanaudière et du Bas-Saint-Laurent,

Caroline Proulx

La ministre de la Culture et des Communications,

Nathalie Roy